



**POLICÍA NACIONAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN NACIONAL DE COMUNICACIÓN ESTRATÉGICA**

PORTALES DIGITALES DE MEDIOS DE COMUNICACIÓN DEL PAÍS

Fecha: 06 de febrero de 2020

Hora: 06:00

N° 68

ACCIONES POLICIALES

- **POLICÍA NACIONAL EJECUTA CONTROLES MIGRATORIOS A EXTRANJEROS EN QUITO.**
Decenas de policías se movilizan en Quito para realizar operativos migratorios a extranjeros. En uno de estos operativos personas que estaban en el parque La Carolina fueron abordadas por la Policía Nacional. Al final notificaron a cuatro para que salgan 'voluntariamente' y a dos, con el pago de una multa de USD 400. **El Comercio.**
<http://bit.ly/2Sm0jpZ>
- **ADOLESCENTE RETENIDO POR PRESUNTO TRANSPORTE DE MARIHUANA EN UN BUS EN ESMERALDAS.**
Un adolescente fue enviado al centro de aislamiento para menores infractores por presunto transporte de marihuana en una maleta a bordo de un bus interprovincial de transporte de pasajeros, en la carretera E20 Esmeraldas-Quinindé. La droga fue detectada por el can Rommy 2, del Centro Regional de Adiestramiento Canino, en la bodega de equipajes durante una operación de interdicción de carretera por agentes de la Policía de Antinarcóticos, en el control de San Mateo. **El Universo:**
<http://bit.ly/2GXpdHh>
- **PRESUNTO LADRÓN SE TOMABA FOTOS CON LO ROBADO EN QUITO.**
Presunto ladrón se tomaba fotos con el dinero que se robaba, fue capturado en La Mariscal, centro norte de Quito. **Tc Mi Canal:**
<http://bit.ly/3bbENwS>
- **DOS HOMBRES Y UNA MUJER FUERON DETENIDOS CON ARMAS DE FUEGO.**
Se presume que formaban parte de una banda dedicada a la venta de drogas, El arresto se produjo en un sector de la Cooperativa Juan Montalvo, ubicada al noroeste de la ciudad de Guayaquil. **RTS:**
<http://bit.ly/376eV21>
- **OPERATIVOS EN ECUADOR CONTRA EXTRANJEROS POR DELITOS.**



POLICÍA NACIONAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN NACIONAL DE COMUNICACIÓN ESTRATÉGICA

Atención Comenzaron los operativos contra #extranjeros vinculados a delitos en el Ecuador. Ecuavisa: <http://bit.ly/3bhDYT6>

- **EN GUAYAQUIL DETIENEN A SUJETO IMPLICADO EN PRESUNTO CASO DE EXPLOTACIÓN SEXUAL A MENOR.**

Una persona fue detenida la mañana de este miércoles, al estar implicada en un presunto caso de explotación sexual a menores de edad en Guayaquil. Una menor de 17 años acudió a un centro hospitalario de la urbe porteña la madrugada de este miércoles por dolores abdominales. Luego de la valoración médica, ella comentó a los doctores que había sido víctima de explotación sexual, indicó Alejandro Iza, jefe de la zona 8 de Dinapen. El Universo: <http://bit.ly/2S1eimm>

COYUNTURAL

- **DD.HH. Y VENEZOLANOS PIDEN NO CRIMINALIZAR A LOS EXTRANJEROS.**

Una cancha de Solanda, un barrio en el sur quiteño, sirvió como punto de encuentro. Un centenar de ciudadanos venezolanos acudió luego de conocer la posición del Gobierno ecuatoriano, que empuja nuevas políticas migratorias y busca facilidades para deportar a los extranjeros que cometan delitos en el país. **El Comercio.** <http://bit.ly/3begMoV>

- **ASAMBLEÍSTAS LLAMARÁN A MINISTROS POR MIGRACIÓN Y CUESTIONAN AL EJECUTIVO POR ALCANCE DE REFORMA A LEY DE MOVILIDAD.**

La ministra de Gobierno, María Paula Romo; el canciller, José Valencia, y el ministro de Defensa, Oswaldo Jarrín, serán convocados la próxima semana por la Comisión de Fiscalización de la Asamblea para que presenten un informe sobre las acciones adoptadas por el Gobierno de Ecuador para aplicar un control migratorio. **El Comercio.** <http://bit.ly/380Xi56>

- **ACELERAN DEBATE DE REFORMAS A LEY DE MOVILIDAD EN COMISIÓN DE ASAMBLEA.**

Según legislador Fernando Flores, sería necesaria una reforma constitucional. El asesinato a una mujer en Quito por parte de un extranjero, en los exteriores de un concurrido sector comercial, el fin de semana, reactivó el debate para buscar mecanismos de regulación migratoria. Ecuavisa: <http://bit.ly/31wFhcl>

- **INEVAL HABRÍA DETECTADO 27 LABORATORIOS DONDE SE HABRÍA FILTRADO LA PRUEBA.**

La ministra de educación Monserrat Creamer indicó que la sanción para aquellos que filtraron las preguntas de la prueba Ser Bachiller, incluiría hasta la prisión. Además, la funcionaria asegura que INEVAL habría



POLICÍA NACIONAL DEL ECUADOR DIRECCIÓN NACIONAL DE COMUNICACIÓN ESTRATÉGICA

detectado 27 laboratorios donde se habría llevado a cabo dicha acción.
Teleamazonas: <http://bit.ly/2Ox126O>

- **SE MANTIENE SENTENCIA DE ALEJANDRA VICUÑA: CUMPLIRÁ UN AÑO DE CÁRCEL.**

Hoy el Tribunal negó la suspensión condicional de la pena solicitada por la ex vicepresidenta María Alejandra Vicuña. Deberá cumplir un año en la cárcel como sentencia por el delito de concusión en el caso de diezmos. Tc Mi Canal: <http://bit.ly/371rJ9Z>

- **RENUNCIÓ GOBERNADOR DE CARCHI, EDIN MORENO.**

Tulcán Edin Moreno, gobernador de Carchi, renunció a su cargo este miércoles, luego de haber desempeñado esa función los últimos 25 meses. La dimisión fue sorpresiva, aseguraron varios actores políticos de esa provincia. El Universo: <http://bit.ly/2ubPgl9>

- **GRUPOS DE DD. HH. EN PLANTÓN HACEN PEDIDOS AL GOBIERNO DE LENÍN MORENO.**

Varias organizaciones sociales de Derechos Humanos en el país realizaron un plantón pacífico la mañana de este miércoles en el centro de Guayaquil, para exigir al Estado ecuatoriano que respete el informe de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) en relación a las protestas de octubre de 2019. El Universo: <http://bit.ly/2S13RyV>

INSEGURIDAD

- **LE ROBARON 4.000 DÓLARES TRAS SEGUIRLO DURANTE UNA HORA EN QUITO.**

Cinco hombres le robaron 4.000 dólares al dueño de un taller mecánico al sur de Quito. Tc Mi Canal: <http://bit.ly/381BPcd>

- **DAÑARON LAS CÁMARAS DE SEGURIDAD PARA LLEVARSE MERCADERÍA VALORADA EN 27.000 DÓLARES.**

Delincuentes dañan cámaras de seguridad de local comercial para robar en la bahía de Guayaquil. Tc Mi Canal: <http://bit.ly/2GULG7Z>

- **ROBAN UN LOCAL COMERCIAL UBICADO EN LA AVENIDA CASUARINA.**

El monto del sustraído asciende a los ocho mil dólares. Los afectados informaron que recientemente habían llegado de viaje con la mercadería que iban a comercializar. RTS-G. <http://bit.ly/2twDnfm>

- **TRES VEHÍCULOS FUERON ROBADOS DEL INTERIOR DE UN CONJUNTO RESIDENCIAL DE QUITUMBE DURANTE LA MISMA NOCHE.**



POLICÍA NACIONAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN NACIONAL DE COMUNICACIÓN ESTRATÉGICA

Entre la gente que vive en las inmediaciones de la avenida Cóndor Ñan junto a la Terminal Interprovincial de Quitumbe, en el sur de Quito, hay temor por la inseguridad. Lo último que los dejó en zozobra fue el robo de tres vehículos en los parqueaderos de uno de los condominios de ese sector a finales de enero. El Comercio. <http://bit.ly/384iSFN>